



Würdigung

Die DEUTSCHE KINDERKREBSNACHSORGE - Stiftung für das chronisch kranke Kind ist auf eine qualifizierte Öffentlichkeitsarbeit angewiesen. Damit soll die Arbeit der Stiftung, insbesondere der Aufbau, die Etablierung und die weitere Entwicklung von Angeboten der Familienorientierten Rehabilitation (FOR) und Nachsorge für krebs-, herz- und mukoviszidosekranke Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene sowie deren Familienangehörigen, publik gemacht werden. Mit der Verleihung des Medienpreises würdigt die DEUTSCHE KINDERKREBSNACHSORGE Persönlichkeiten, Institutionen sowie juristische Personen, die sich im besonderen Maße um die Stiftung verdient gemacht haben.

Die Anwaltskanzlei Hoppe & Biskupek unterstützt seit vielen Jahren mit öffentlichkeitswirksamen Aktionen die DEUTSCHE KINDERKREBSNACHSORGE und die Nachsorgeklinik Tannheim. Besonders eindrucksvoll war die Idee, den Löwen von Tannheim eine Geschichte über das Haus erzählen zu lassen und dabei nicht nur bekannte Künstler wie Otmar Alt oder die Autorin Silke Ramelow sowie den Grafikern Heiko Haschlar und Christiane John ebenso einzubinden wie die Kinder und Patienten von Tannheim. Ein Buch und seine Geschichte, mit dem sich unsere Patienten identifizieren und die eben nicht nur in Schriftform, sondern auch als Hörbuch, gesprochen von Alexander Wussow, vorliegt oder, um es mit den Worten von Martin Walser zu sagen: „Ein liebenswertes Buch. Ich möchte es allen jüngeren und älteren Menschen ans Herz legen.“ Des Weiteren gelang es der Kanzlei, die Kinderbuchlegende Janosch und stolzer Vater der Tigerente für ein Projekt der Kinder zu gewinnen, in dem er speziell für Tannheim den Tannbär schuf.

Zu den neuesten Engagements zählt der Löwensong, der von Schlagerikone Matthias Reim interpretiert wird und einem weiteren musikalischen Werk, das in Zusammenarbeit mit der deutschen Power-Metal-Band Halloween und dessen Schlagzeuger Dani Löble entsteht.

Für dieses selbstlose Engagement und seine kreativen Ideen zur Freude der Kinder verleiht die DEUTSCHE KINDERKREBSNACHSORGE – Stiftung für das chronisch kranke Kind der Anwaltskanzlei Hoppe & Biskupek den Medienpreis 2022.